



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión
~

SÍNTESIS INFORMATIVA

21 de abril de 2022

RESUMEN EJECUTIVO
Coordinación de Comunicación Social



INFORMACIÓN CONGRESO

Sobre tiempo, terna para Centro de Mediación Laboral

<https://revolucion.news/sobre-tiempo-terna-para-centro-de-mediacion-laboral/>

El Ejecutivo Estatal turnó al Congreso sobre tiempo, la terna para la designación del titular del Centro de Mediación Laboral, órgano de reciente creación que entrará a operar en mayo próximo con el nuevo Sistema de Justicia Laboral. Debido a que el Senado de la República no ha atendido la petición de prórroga de arranque formulada por los estados que conforman la última región, será en mayo cuando arranque operaciones el nuevo Sistema en Michoacán. En Michoacán la apuesta sigue siendo por la entrada en vigor hasta octubre próximo, sin embargo el Senado sólo tiene hasta el 30 de abril para hacerlo y no se observa este tema entre sus prioridades.

Por seguridad, se revisarán todas las áreas del congreso: Diputada

<https://indiciomich.com/por-seguridad-se-revisaran-todas-las-areas-del-congreso-diputada/>

Aún sin contar con una cifra clara para invertir en las instalaciones del Congreso del Estado, la diputada presidenta de la mesa, Adriana Hernández Iñiguez, adelantó que a manera de preventiva se revisarán todas las áreas del poder legislativo. Si bien, se tiene previsto la reparación de manera inmediata la casona del congreso del estado, la congresista dijo, que será mejor revisar todas las áreas de una vez para evitar incidentes en un futuro. “Habrà algún dictamen para la revisión, en el caso de la casona se sigue revisando con el INAH, pues sería insuficiente lo que se tenía presupuestado”, dijo.

Alianza legislativa al interior del congreso, se mantiene: Adriana Hdez

<https://indiciomich.com/alianza-legislativa-al-interior-del-congreso-se-mantiene-adriana-hdez/>

Luego que la alianza “Va por México”, integrada por las fuerzas políticas del PRI-PAN-PRD, impidieran la reforma enérgica, la diputada local Adriana Hernández Iñiguez, aseguró que en Michoacán también se mantiene la agrupación. “Habrà que hacer una revisión de manera minuciosa de los temas que se vienen, y los temas que nos puedan unificar saldremos adelante”, dijo. Los diputados locales, que coordinan en el congreso local habría que atender temas de agenda en el poder legislativo y saber cuáles podemos ir juntos.

“Porril”, que el Ayuntamiento destine recursos públicos a plantón de la ONOEM: Barragán

<https://mimorelia.com/noticias/politica/porril-que-el-ayuntamiento-destine-recursos-publicos-a-planton-de-la-onoem-barragan>

El diputado local por el partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), Juan Carlos Barragán Vélez, lamentó que el ayuntamiento de Morelia utilice recursos públicos para apoyar la permanencia del plantón que desde el pasado lunes instalaron miembros de la Organización de Normales Oficiales del Estado de Michoacán (ONOEM) y la Coordinación de Egresados, sobre la avenida Francisco I. Madero, frente a Palacio de Gobierno, en el Centro Histórico de esta ciudad. Lo anterior, al dotar a los protestantes de energía eléctrica con apoyo de personal del área de Alumbrado Público, según documentaron medios de comunicación.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

Asesinato de mujeres no es exclusivo del crimen organizado: Adriana Hernández

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/asesinato-de-mujeres-no-es-exclusivo-del-crimen-organizado-adriana-hernandez-8166395.html>

Es injustificable que las causales de [asesinatos de mujeres](#) se le concedan solo al crimen organizado, consignó la presidenta del Congreso local, Adriana Hernández Íñiguez. Ante el incremento de homicidios por razones de género, que en Michoacán rebasa más de 55 casos hasta el 8 de marzo de este año, la congresista reconoció en entrevista que la mayoría se refieren al crimen organizado, pero son feminicidios que deben investigarse, pues finalmente se está asesinando a las mujeres.

Boletines:

Registra Congreso del Estado un 100% de cumplimiento en materia de transparencia: diputada Liz Hernández

El Congreso del Estado de Michoacán obtuvo un 100 por ciento en la última evaluación realizada por el Instituto Michoacano de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (Imaip), informó la diputada Liz Hernández Morales. En base a los documentos que deben estar publicados en el portal de transparencia y en la Plataforma Nacional de Transparencia, el Poder Legislativo obtuvo resultados satisfactorios, celebró la legisladora panista, al señalar que esta calificación es muestra del compromiso que se tiene con la ciudadanía.

Legislativo coadyuva con el Poder Judicial en favor del acceso a la justicia para las y los michoacanos: Adriana Hernández

La presidenta de la Mesa Directiva del Congreso del Estado, Adriana Hernández Íñiguez, manifestó que el Poder Legislativo coadyuvará siempre y de manera decidida con el Poder Judicial en favor de justicia más accesible, pronta y expedita para las y los michoacanos. En el marco de la inauguración de la "Ciudad Judicial" e inicio de funciones de la Unidad de Gestión del Sistema de Justicia Penal Acusatorio y Oral, en el municipio de Sahuayo, la Diputada Presidenta destacó la importancia de la colaboración entre poderes en favor de la justicia y en pro de las libertades y derechos humanos de la ciudadanía.

Fieles a la democracia y a México quienes votaron contra Reforma Eléctrica de AMLO: Hernández Peña

"Son fieles a la democracia y a México, quienes votaron contra la Reforma Eléctrica de AMLO", expresó el diputado local del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Jesús Hernández Peña, en defensa de las y los legisladores de la alianza "Va Por México", ante los ataques que Morena ha hecho para desprestigiarlos, luego que los priistas, panistas y perredistas lograran frenar la iniciativa que ocasionaría un drástico retroceso en la transición energética del país.

RECONOCER EL VALOR DE NUESTRAS NIÑAS Y NIÑOS NOS LLEVARÁ A VIVIR EN UNA MEJOR SOCIEDAD: DIPUTADA IVONNE PANTOJA

Los adultos tenemos la responsabilidad de brindar a nuestras niñas, niños y adolescentes las herramientas necesarias para que tengan un futuro más próspero, afirmó Ivonne Pantoja Abascal, diputada por el distrito de Zamora. Durante el desarrollo del taller "Eres niño, eres



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

grande" realizado en el CEDECO Jacinto López, los pequeños asistentes expresaron sus ideas, intereses y opiniones, como parte de las diferentes actividades y dinámicas.

Alza en insumos ponen en riesgo la producción en el campo michoacano: Julieta Gallardo

El alza desmedida en los insumos, hacen que la producción en el campo michoacano como en el resto del país esté en riesgo y a punto del colapso, recalcó la diputada Julieta Gallardo Mora, integrante de la Comisión de Desarrollo Rural de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Puruándiro apuntó que el impacto mundial que está teniendo la guerra en Ucrania, aunado a una deficiente política interna de atención al campo en México, tienen con la soga al cuello a los productores.

Alza en enfermedades degenerativas en mujeres obliga a garantizar su acceso a la salud: Fanny Arreola

El incremento en las enfermedades degenerativas que se viene registrando en las mujeres michoacanas, precisan garantizar un acceso efectivo a la salud de éstas para abatir el índice de defunciones, puntualizó la diputada Fanny Arreola Pichardo, coordinadora de la Representación Parlamentaria en la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. La diputada por el Distrito de Apatzingán destacó la necesidad de que en Michoacán desde la propia legislación se establezca como prioridad la salud integral, el bienestar físico y mental de las y los michoacanos.

Legislación debe buscar una plena protección a los derechos humanos: Víctor Zurita

En Michoacán nuestra legislación y marcos normativos deben buscar una plena proyección a los derechos humanos, subrayó el diputado Víctor Zurita Ortiz, integrante de la Comisión de Derechos Humanos de la LXXV Legislatura del Congreso del Estado. El también presidente de la Comisión Especial de Atención a Personas con Discapacidad apuntó que si bien, en los últimos años en la entidad se han dado reformas importantes en materia de derechos humanos, aún existen innumerables normas que precisan ser revisadas y adecuadas al respecto.

NOTA POLITICA

Alfonso Martínez, “con un pie” en MC; si quiere reelección junto al PRI, se tiene que “construir”: Guillermo Valencia

<https://metapolitica.news/2022/04/20/alfonso-martinez-con-un-pie-en-mc-si-quiere-reeleccion-junto-al-pri-se-tiene-que-construir-guillermo-valencia/>

Alfonso Martínez Alcázar, alcalde de Morelia por el PAN y el PRD, “tiene un pie” en Movimiento Ciudadano, y si quiere consolidar una eventual reelección en una candidatura con la que se contemple al Partido Revolucionario Institucional (PRI), esta “se tiene que construir” tomando en cuenta diversas realidades, una de ellas es el peso político que representa el partido tricolor en la capital del estado. Esto lo aseveró Guillermo Valencia Reyes, dirigente estatal del Revolucionario Institucional, quien en el proceso electoral pasado fue adversario político de Martínez Alcázar en la contienda por la alcaldía moreliana. Ambos personajes políticos tuvieron evidentes diferencias políticas durante la campaña.



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

PRD Michoacán reprueba campaña de odio de AMLO contra legisladores de la oposición

<https://mimorelia.com/noticias/politica/prd-michoac%C3%A1n-reprueba-campa%C3%B1a-de-odio-de-amlo-contra-legisladores-de-la-oposici%C3%B3n>
<https://www.noventagrados.com.mx/politica/reprueba-prd-la-campana-de-odio-que-ha-emprendido-el-presidente-de-la-republica-octavio-ocampo.htm>

El presidente del Partido de la Revolución Democrática (PRD), **Octavio Ocampo Córdoba**, exigió un alto a la campaña de odio y encono que ha emprendido el gobierno federal y su partido político en perjuicio de los legisladores de oposición que votaron en contra de la Reforma Eléctrica. El dirigente del PRD en Michoacán, condenó que desde Palacio Nacional se promueva la violencia, el odio, el rencor, el encono, la polarización y el descrédito contra quienes piensan diferente al partido en el poder.

Morena, PT y PRD, no representan la izquierda en México: Arturo Martínez

<https://grupomarmor.com.mx/2022/04/20/morena-pt-y-prd-no-representan-la-izquierda-en-mexico-arturo-martinez/>

El compilador de la obra “La Izquierda Mexicana del Siglo XX”, Arturo Martínez Nateras expresó durante la presentación de los tomos de su obra que tanto el Partido de la Revolución Democrática (PRD), ni el Partido del Trabajo y tampoco el Partido Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), representan los ideales de la izquierda en México. Martínez Nateras explicó que lamentablemente los partidos políticos han albergado a militantes de otros partidos que han generado un cambio radical en los referidos ideales, configurando a los mismos con vicios que se vienen arrastrando desde hace muchos años y que han generado precisamente que se tengan problemas al interior de los mismos.

Blindará Morena datos personas de ciudadanos que se afilien al partido

<https://michoacaninformativo.com/blindara-morena-datos-personas-de-ciudadanos-que-se-afilien-al-partido/>

La presidenta del Comité Ejecutivo Estatal de Morena Michoacán, Ana Lili Guillén Quiroz, hizo un nuevo llamado a los simpatizantes de la Cuarta transformación a que se sumen a la campaña estatal de Afiliación y Reafiliación que arrancará este domingo en la plaza Juárez de la ciudad de Morelia. La dirigente dijo que todo se encuentra listo para sistematizar la recolección de datos y aseguró que el Morena mantendrá un estricto control sobre el manejo de los datos personales que ofrezcan los ciudadanos interesados en sumarse al padrón de miembros del partido en la entidad.

Impulsaría PRD juicio político contra alcalde de Erongarícuaro

<https://www.atiempo.mx/destacadas/impulsaria-prd-juicio-politico-contra-alcalde-de-erongaricuarro/>

El Coordinador de alcaldes y alcaldesas perredistas de Michoacán, Humberto González, hizo un llamado a la Secretaría de Gobierno del Estado para que atienda la problemática que se vive desde hace varios meses en el Municipio de Salvador Escalante, en donde la Presidenta Municipal, Araceli Saucedo, es víctima de violencia política en razón de género. Por su parte, las y los integrantes de la Dirección Estatal Ejecutiva (DEE) del Partido de la Revolución Democrática (PRD), hicieron un llamado a las instituciones federales y estatales en materia electoral y de seguridad pública para que



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

garanticen que la Presidenta Municipal de Salvador Escalante, Araceli Saucedo Reyes, pueda ejercer su cargo en libertad y en paz, respetándose sus derechos y su integridad.

El 30 de abril, la primera de 800 asambleas de aspirantes a partidos

<https://www.quadratin.com.mx/politica/el-30-de-abril-la-primer-a-de-800-asambleas-de-aspirantes-a-partidos/>

El próximo 30 de abril se llevará a cabo la primera de las aproximadamente 800 asambleas que realizarán 13 organizaciones que buscan constituirse como partido político en Michoacán. La consejera Araceli Gutiérrez Cortés, presidenta de la comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos del Instituto Electoral de Michoacán (IEM), precisó que este martes venció el plazo para que las 13 organizaciones aspirantes entregasen sus calendarios, y refirió que todas cumplieron.

“Se victimizan”; advierte Morena que seguirá señalando a opositores

<https://www.quadratin.com.mx/politica/se-victimizan-advierte-morena-que-seguira-senalando-a-opositores/>

La dirigencia de Morena en Michoacán advirtió que seguirá señalando a las y los diputados del bloque opositor conformado por PRI-PAN-PRD-MC, que votaron contra la reforma eléctrica el pasado domingo, y los conminó a dejar de victimizarse y a no temer al pueblo. En entrevista con Quadratín, la delegada del Comité Ejecutivo Nacional de Morena, con funciones de presidenta en Michoacán, Julianna Bugarini Torres, argumentó que, por la naturaleza de sus funciones, las y los legisladores son sujetos del escrutinio público.

Freno a la reforma eléctrica, más que una derrota legislativa de la 4T, fue una derrota política para la oposición: Reginaldo Sandoval

<https://metapolitica.news/2022/04/20/freno-a-la-reforma-electrica-mas-que-una-derrota-legislativa-de-la-4t-fue-una-derrota-politica-para-la-oposicion-reginaldo-sandoval/>

Aunque el PAN, PRI, PRD y Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados maneja como una derrota política para la Cuarta Transformación no haber alcanzado las dos terceras partes para conseguir la Reforma Constitucional en materia eléctrica, si bien es cierto que fue una derrota legislativa, el resultado de la votación del domingo pasado políticamente fue un triunfo para el proyecto que encabeza el presidente de la República, afirmó el legislador Reginaldo Sandoval Flores. En este contexto, aseveró que las posturas que se vieron el domingo 17 de abril en San Lázaro sólo evidenciaron y dejaron con claridad que únicamente hay dos proyectos de nación los que están en disputa, y que esto afectará de forma negativa a la derecha para las elecciones venideras.

Combate a la inseguridad en Morelia debe ser frontal: Memo Valencia

<https://mimorelia.com/noticias/politica/combate-a-la-inseguridad-en-morelia-debe-ser-frontal-memo-valencia>

Al considerar que la alta incidencia de homicidios, ejecuciones, levantones, secuestros, extorsiones y demás delitos en Morelia pasó de ser un tema de percepción ciudadana a un problema real, el dirigente estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), Guillermo Valencia Reyes, señaló que el gobierno local, encabezado por Alfonso Martínez Alcázar, debe cambiar su estrategia de seguridad y combatir frontalmente a la delincuencia. “El muertómetro disparado no es un tema de percepción, es de realidad, y eso no se combate



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

con patrullas ecológicas ni con reisers circulando por la avenida Madero”, destacó, en entrevista con Mario Hernández, para Fórmula Noticias Michoacán.

NOTAS GOBIERNO

Inaugura Bedolla Ciudad Judicial en Sahuayo

<https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/inaugura-bedolla-ciudad-judicial-en-sahuayo/>

<https://www.monitorexpresso.com/inaugura-gobernador-de-michoacan-ciudad-judicial-en-sahuayo/>

El gobernador Alfredo Ramírez Bedolla y el presidente del Supremo Tribunal de Justicia y del Consejo del Poder Judicial de Michoacán, Jorge Reséndiz García, pusieron en marcha las instalaciones de Ciudad Judicial en Sahuayo, y con ello, inician las funciones de la Unidad de Gestión del Sistema de Justicia Penal Acusatorio y Oral en la región. En su intervención, el mandatario estatal destacó la importancia de contar con un complejo judicial de este tipo donde se buscará trabajar sin corrupción ni impunidad, prevenir el delito y perseguir los delitos y procurar la justicia para las y los ciudadanos.

El 65% de emparadoras de aguacate viola la Ley Federal del Trabajo: Sedeco

<https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/el-65-de-empacadoras-de-aguacate-viola-la-ley-federal-del-trabajo-sedeco/>

<https://www.contramuro.com/llama-gobierno-de-michoacan-a-empacadoras-de-aguacate-a-ponerse-en-regla/>

El 65% de las emparadoras de aguacate en Michoacán incumplen con la Ley Federal del Trabajo, así lo revelan los primeros hallazgos del operativo realizado por la Secretaría del Trabajo y Secretaría de Desarrollo Económico (Sedeco), quienes en días pasados efectuaron una revisión de las empresas ubicadas en los municipios de Uruapan, Gabriel Zamora, Morelia, Nuevo Urecho, Tacámbaro y Tancítaro. De acuerdo con la información proporcionada por la dependencia estatal, en un 25 por ciento de las emparadoras ubicadas en la entidad presentaron total incumplimiento de la norma vigente en materia de subcontratación, por lo que se les iniciará procedimiento sancionatorio por faltas a la Ley Federal del Trabajo.

Bedolla logra que SuKarne done 20 mil toneladas de composta para generar abono y apoyar al campo michoacano

<https://www.noventagrados.com.mx/politica/bedolla-logra-que-sukarne-done-20-mil-toneladas-de-composta-para-generar-abono-y-apoyar-al-campo-michoacano.htm>

La empresa SuKarne donará al Gobierno de Michoacán 20 mil toneladas de composta para su tratamiento a fin de convertirla en abono orgánico para tierras de cultivo, y apoyar a cerca de siete mil productores michoacanos. Así lo acordó el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla con el presidente de la empresa, Jesús Vizcarra Calderón, durante la visita y recorrido en las instalaciones de la planta SuKarne en el municipio de Vista Hermosa.

Gobierno ha entregado mil 59 códigos en proceso de convertirse en plazas para egresados: Bedolla



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

<https://www.respuesta.com.mx/index.php/home/educacion/128323-gobierno-ha-entregado-mil-59-codigos-en-proceso-de-convertirse-en-plazas-para-egresados-bedolla.html>

Se han entregado mil 59 códigos nuevos a egresados normalistas, mismos que están a revisión en la SEE para poder ser categorizados a código 10 que ya es el definitivo para asignación de plaza magisterial, pero los aspirantes a esta base que les dará su estabilidad laboral deben de cumplir con los requisitos que marca la ley, no son automáticas, dijo el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Confirmó, entonces, que así, el gobierno ha cumplido con los egresados de las Normales de las tres últimas generaciones, pero deben presentar examen ante la Unidad del Sistema de Carrera para las Maestras y los Maestros (UESICAMM), y aprobarlo para poder ingresar al Servicio Profesional Docente y obtener su clave.

Bedolla Y Gobers Morenistas Felicitan A Diputados Por Aprobar Nacionalización Del Litio

<https://www.changoonga.com/2022/04/20/bedolla-y-gobers-morenistas-felicitan-a-diputados-por-aprobar-nacionalizacion-del-litio/>

Los 18 gobernadores morenistas, entre ellos el michoacano Alfredo Ramírez Bedolla, en redes sociales han felicitado a los diputados por aprobar la nacionalización del litio, el cual destacan como “mineral estratégico para la transición energética y el desarrollo nacional”. En su página de Facebook el mandatario de Michoacán resaltó que dicha acción por parte de los diputados fue para que México diera un paso histórico. “México dio un paso histórico con la nacionalización del litio, pues con esto será de utilidad pública la exploración, la explotación y el aprovechamiento del mineral. Quiero felicitar a las y los legisladores de la cuarta transformación.” Escribió Ramírez Bedolla.

Se acabó el derroche en obras públicas en Michoacán: Ramírez Bedolla

<https://www.quadratin.com.mx/politica/se-acabo-el-derroche-en-obras-publicas-en-michoacan-ramirez-bedolla/>

Con la nueva administración de Michoacán, se acabó el derroche en las obras públicas y el Fondo de aportaciones estatales para la infraestructura de los servicios públicos municipales (Faeispum), aseguró el gobernador Alfredo Ramírez Bedolla. Durante su visita a Sahuayo, Ramírez Bedolla aseguró que no hay desfaldo a este fondo, como denunció un funcionario del ayuntamiento de Jiquilpan. “Estamos cuidando el Faeispum directamente del despacho del Gobernador, el secretario de Finanzas y secretario Obras Públicas, estamos haciendo un trabajo muy detallado para que se aplique con mucha honestidad, pensamos cualquier situación que nos alerte”, explicó el titular del Ejecutivo Estatal.

MORELIA

Analiza Ayuntamiento de Morelia multar a la CFE por incendio en subestación

<https://revolucion.news/analiza-ayuntamiento-de-morelia-multar-a-la-cfe-por-incendio-en-subestacion/>



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

El Ayuntamiento de Morelia ya realiza las investigaciones para determinar las causas del incendio que se registró el día de ayer en una subestación de la Comisión Federal de Electricidad, informó el secretario del ayuntamiento Yankel Benítez Silva. Al respecto, señaló que en caso de que las investigaciones demuestren que el incendio se debió a la negligencia u omisión de trabajadores de la CFE, la para estatal podría ser multada. Recordó que la legislación actual contempla una serie de revisiones y mantenimiento a las centrales eléctricas de la CFE, por lo que en caso de no haberse realizado se podrían deslindar responsabilidades.

Retiradas más de 9 mil 600 toneladas de lirio y basura de Río Grande en Morelia <https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/retiradas-mas-de-9-mil-600-toneladas-de-lirio-y-basura-de-rio-grande-en-morelia/>

Desde que arrancó el Programa de Prevención de Inundaciones el pasado primero de abril, el Organismo Operador de Agua Potable, Alcantarillado y Saneamiento de Morelia (OOAPAS), ha realizado trabajos de limpieza profunda del Río Grande, que comprende desde el Río Chiquito, hasta La Aldea; al momento se registra un avance del 50%. La draga operada por el OOAPAS ha atendido 2.9 kilómetros del Río Grande, retirando 9,600 toneladas de material azolvado. Actualmente, la máquina con la que participa esta paramunicipal se encuentra trabajando a la altura de la colonia Dr. Miguel Silva, sobre el margen izquierdo.

Morelianos continúan con su calvario en el paso del tren; falta de presupuesto atora salida de patio de maniobras <https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/morelianos-continuan-con-su-calvario-en-el-paso-del-tren-falta-de-presupuesto-atora-salida-de-patio-de-maniobras/>

Falta de presupuestos estatales y federales impidieron **concretar la reubicación del patio de maniobras en la ciudad de Morelia**. A pesar del impacto en la movilidad de cientos de miles de automovilistas, los proyectos para moverlo de la zona urbana se han iniciado y reiniciado durante casi una década sin resultados. En entrevista, Oscar del Cueto Cuevas, presidente de Kansas City Southern (KCS) en México, señaló que **actualmente ya se trabaja en un nuevo proyecto con el gobierno de Alfredo Ramírez Bedolla** para analizar la posibilidad de cambiar la ubicación del patio de maniobras, la cual no contaría con dinero de la empresa ferroviaria.

Villas del Pedregal tendrá su puente peatonal y vehicular “antes de que me vaya”, dice alcalde

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/villas-del-pedregal-tendra-su-puente-peatonal-y-vehicular-antes-de-que-me-vaya-dice-alcalde/>
<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/villas-del-pedregal-contara-con-puente-vehicular-y-peatonal-8167573.html>

Tres años no fueron suficientes para que la pasada administración validara la creación del puente peatonal y vehicular en la entrada de Villas del Pedregal; ahora, señaló el Ayuntamiento de Morelia. El presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar, externó que Villas del Pedregal es prioritario para su administración, por ello la importancia de atender una de las demandas que genera un grave peligro para pobladores de este fraccionamiento,



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

quienes para salir del mismo, tienen que cruzar forzosamente esta avenida en la que los automóviles circulan a alta velocidad.

Desvelan magnitud de vestigios encontrados en salida a Salamanca; INAH analiza impacto del hallazgo

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/michoacan/morelia-appmobil/desvelan-magnitud-de-vestigios-encontrados-en-salida-a-salamanca-inah-analiza-impacto-del-hallazgo/>

<https://grupomarmor.com.mx/2022/04/20/descubren-mas-vestigios-coloniales-en-distribuidor-de-salida-salamanca/>

Vestigios arqueológicos de una antigua calzada siguen sorprendiendo a los trabajadores de la construcción en el distribuidor vial de salida a Salamanca en Morelia. A poco menos de dos metros de profundidad de la carpeta asfáltica, el antiguo camino sigue asomando ante las excavaciones de la constructora. Hasta este miércoles se han descubierto casi 30 metros del antiguo camino en dirección al sur de Morelia. La Rúa labrada en piedra es analizada por el personal del Instituto Nacional de Antropología e Historia.

Se desconoce la causa del incendio en la subestación de la CFE en Morelia

<https://postdata.news/se-desconoce-la-causa-del-incendio-en-la-subestacion-de-la-cfe-en-morelia/>

Un día después del incendio en la subestación de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) y de la evacuación de 200 personas de sus viviendas por 30 minutos, el secretario del ayuntamiento de Morelia, Yankel Benítez Silva señaló que aún se desconoce el origen de las explosiones y posterior siniestro suscitado en la avenida Guadalupe Victoria, de la colonia Industrial. Refirió que el gobierno municipal estará al pendiente de los resultados que arrojen las investigaciones y destacó la pronta participación de los bomberos y policías municipales para atender el incidente y salvaguardar a los vecinos ante posibles riesgos.

Gobierno de Morelia continúa con rehabilitación del bosque Cuauhtémoc

<https://www.urbistv.com.mx/gobierno-de-morelia-continua-con-rehabilitacion-del-bosque-cuauhtemoc/>

El Gobierno de Morelia encabezado por el presidente municipal, Alfonso Martínez Alcázar, a través de la Secretaría de Servicios Públicos, continúa con la rehabilitación y mantenimiento del bosque Cuauhtémoc, el cual es un importante espacio natural y uno de los principales pulmones de la ciudad. Estos trabajos de rehabilitación consisten en la limpieza de áreas verdes, reposición de botes de basura, recuperación de bancas y luminarias en diversas zonas del bosque, con la intención de generar un entorno seguro y evitar que se lleguen a presentar actos delictivos por la falta de espacios debidamente iluminados.

NOTAS DE SALUD

Michoacán no se beneficiaría con IMSS Bienestar: Trabajadores de Salud

<https://primeraplana.mx/archivos/867747>



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

<https://www.noventagrados.com.mx/politica/rechaza-sutopdssm-la-instalacion-del-imssbienestar-en-michoacan.htm>

Michoacán no debe transitar hacia la implementación del IMSS Bienestar, ya que esto pondría en riesgo los avances logrados en la mejora de las condiciones de los trabajadores de los servicios de salud en la entidad, además de complicar el abasto de medicamentos y la atención a los usuarios. El dirigente del Sindicato Único de Trabajadores del Organismo Público Descentralizado de los Servicios de Salud de Michoacán (SUTOPDSSM), Javier Maldonado Torres, señaló que actualmente el personal de los servicios de salud en la entidad presenta mejores condiciones laborales, frente a años anteriores o el Instituto de Seguridad y Servicios Sociales para los Trabajadores del Estado (ISSSTE).

Registran 13 casos de COVID-19 en Michoacán en el último día; suman 220 en abril

<https://www.lavozdemichoacan.com.mx/pais/covid-19/registran-13-casos-de-covid-19-en-michoacan-en-el-ultimo-dia-suman-220-en-abril/>

En las últimas 24 horas, Michoacán registró 13 casos nuevos de COVID-19, de acuerdo con el corte epidemiológico de la Secretaría de Salud (SSM). Los contagios de la última jornada corresponden a Morelia, con 8 habitantes más positivos al virus SARS-CoV-2, Tacámbaro, con dos casos, y Uruapan, Huetamo y Lázaro Cárdenas, que añadieron un caso cada municipio. En lo que va de abril, la entidad ha acumulado 220 casos de coronavirus y 15 defunciones, según los datos públicos de las autoridades sanitarias.

EDUCACIÓN

En Michoacán, 400 planteles educativos de Conafe reciben mantenimiento a través de LEEN

<https://cuartopodermichoacan.com/en-michoacan-400-planteles-educativos-de-conafe-reciben-mantenimiento-a-traves-de-leen/>

<https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/mas-de-13-mil-espacios-educativos-del-conafe-reciben-mantenimiento-a-traves-de-la-escuela-es-nuestra/>

Un total de 13 mil 245 espacios educativos del Consejo Nacional de Fomento Educativo (Conafe) recibieron apoyos en conjunto por tres mil 306 millones 550 mil pesos a través del programa La Escuela es Nuestra (LEEN), lo que beneficia a más de 154 mil niñas, niños y adolescentes de Educación Básica de las zonas de alta y muy alta marginación del país. Los recursos fueron transferidos directamente a los Comités Escolares de Administración Participativa (CEAP), que en el Conafe esencialmente están integrados por las Asociaciones de Padres de Familia de la Comunidad (APEC) para ejercerse de acuerdo con las necesidades de cada lugar.

Escuelas de tiempo completo inician jornadas la última semana de abril: DIF

<https://diarioabcdemichoacan.com.mx/lasnoticias/escuelas-de-tiempo-completo-inician-jornadas-la-ultima-semana-de-abril-dif/>

Las escuelas de tiempo completo iniciarán a funcionar nuevamente en la última semana de abril, así lo anunció Paula Espinosa, Directora del DIF Michoacán, puesto que ya se instruyó con el mecanismo de entrega de alimentos a municipios y comités de padres de familia para que los menores tengan al menos una comida caliente y de calidad al día. «Ya se tuvo la capacitación con los 113 municipios en el tema de desayunos escolares, vamos a atender



21 de abril de 2022

las 833 escuelas de tiempo completo, el DIF entregará a los municipios el alimento de todos los niños ya inscritos, los padres de familia formarán un comité y nosotros ponemos los alimentos no perecederos y ellos nada más ponen el jitomate o los alimentos que no podemos entregar, también cocinan y vamos a empezar en cuanto regresen a clases», expuso en entrevista la titular del área.

Advierte CNTE que realizarán protestas en eventos oficiales

<https://www.noventagrados.com.mx/politica/advierte-cnte-que-realizaran-protestas-en-eventos-oficiales.htm>

A través de sus redes sociales la Coordinadora Nacional de Trabajadores de la Educación sección XVIII, advirtió a gobierno del estado que harán acto de presencia en todos los eventos encabezados por autoridades de primer nivel hasta lograr se cumplan sus demandas. "Persecución con manifestaciones pacíficas en los eventos del Gobernador, Secretario de Gobierno y la Secretaría de Educación, con pancartas y cartulinas exigiendo la solución a las demandas", señala el aviso que se encuentra en el Facebook de la Sección XVIII CNTE Michoacán.

A 2 días del plantón, normalistas bloquean otras vialidades en Morelia

<https://postdata.news/a-2-dias-del-planton-normalistas-bloquean-otras-vialidades-en-morelia/>

<https://postdata.news/normalistas-retienen-camiones-para-bloquear-circulacion-en-morelia/>

<https://www.quadratin.com.mx/justicia/lo-balean-y-muere-en-una-menuderia-de-uruapan/>

El plantón de los egresados normalistas cumplió 2 días este miércoles frente a Palacio de Gobierno y fue celebrado por los manifestantes con el cierre a las vialidades que conectan con el monumento "El Pípila" al norte de la capital michoacana. En exigencia del pago de 5 quincenas a 1 mil 062 docentes contratados en 2020 y que no se aplique a CENEVAL para el ingreso de las escuelas normales y la contratación de la generación 2021, los manifestantes marcharon hasta el fraccionamiento Xangari, bloqueando la vialidad sobre avenida La Huerta.

NOTAS DE SEGURIDAD

Reforzarán seguridad de tres municipios con más soldados

<https://www.elsoldemorelia.com.mx/local/reforzaran-seguridad-de-tres-municipios-con-mas-soldados-8168373.html>

<https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/128349-llegan-350-elementos-del-ejercito-a-reforzar-seguridad-del-estado.html>

Para incrementar la seguridad en Morelia, Zamora y Zitácuaro, llegaron este jueves 350 elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena), informó la dependencia federal a través de un comunicado. Los soldados, que conforman la Fuerza de Tarea conjunta México, trabajarán de manera coordinada con la Guardia Nacional (GN), la Secretaría de Seguridad Pública (SSP), Fiscalía General del Estado (FGE) y autoridades de los tres municipios.

Michoacán, en rojo en delito a robo a vehículo



LEGISLATURA
DE MICHOACÁN
El poder de la inclusión

RESUMEN EJECUTIVO

Coordinación de Comunicación Social

21 de abril de 2022

<https://www.respuesta.com.mx/index.php/30-noticias-principales/128344-michoacan-en-rojo-en-delito-a-robo-a-vehiculo.html>

Según la organización especializada en seguridad “Semáforo Delictivo”, durante el mes de febrero del año en curso, Michoacán tuvo color rojo en el delito de robo de vehículo y se posicionó en el doceavo lugar a nivel nacional. El análisis realizado recientemente por la asociación civil establece que el primer lugar en la materia, lo padece Baja California, seguido de Chihuahua, Estado de México, Morelos, Colima, Querétaro, Jalisco, Quintana Roo, San Luis Potosí, Tlaxcala, Puebla y Michoacán.

Siguen activos cinco incendios en Michoacán

<https://grupomarmor.com.mx/2022/04/20/siguen-activos-cinco-incendios-en-michoacan/>

Al corte del 20 de abril de 2022, se tienen registrados seis incendios en Michoacán de los cuales cinco se mantienen activos y uno controlado, según información emitida por el Centro Estatal de Control de Incendios Forestales. La bitácora diaria señaló que los incendios activos se ubicaron en el cerro de La Estacada en el cerro del Tancítaro, La Playa del Pozo en Coalcomán, El Tajamanil el Ario de Rosales, el ejido San José del Cerrito en Morelia y el ejido El Pino en Aguililla.

#Michoacán En 2° Lugar Por Homicidios Dolosos En Todo El País

<https://www.changoonga.com/2022/04/20/michoacan-en-2-lugar-por-homicidios-dolosos-en-todo-el-pais/>

Esta mañana en la conferencia matutina se dio a conocer que de enero a marzo en el estado de Michoacán se registraron 756 asesinatos, y de un mes a otro se aumentaron 22 casos más, lo cual ha provocado que el estado se encuentre en el segundo lugar en la lista de entidades donde se concentra el 50% de la incidencia. De acuerdo con la información presentada por Rosa Icela Rodríguez Velázquez, Secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana, Michoacán registró un aumento en la incidencia de homicidio dolor de febrero a marzo, pasando de 250 a 277. Las seis cinco entidades con el mayor número de homicidios son: Guanajuato (766), Michoacán (756), Estado de México (629), Baja California (593), Jalisco (468) y Sonora (448).

Incendio forestal afecta a mil hectáreas de Tancítaro y Parácuaro

<https://www.quadratin.com.mx/principal/incendio-forestal-afecta-a-mil-hectareas-de-tancitaro-y-paracuaro/>

Cerca de mil hectáreas afectadas es lo que ha arrojado un incendio forestal en el municipio de Tancítaro, en colindancias con Parácuaro. Brigadistas forestales trabajan desde hace 48 horas con el objetivo de sofocar las llamas, sin embargo, el fuego continúa ganando terreno y se reporta fuera de control. El cerro El Tizate, es la montaña afectada por el fuego, en la que se estima son alrededor de mil hectáreas bajo fuego. Los ayuntamientos de Tancítaro y Parácuaro trabajan en conjunto con la finalidad de combatir el siniestro.